

# 「わくわく きらきら いきいき」 令和4年度 広原小学校通信

令和4年6月28日(火)発行 文責 校長・川見 達也

6月11日に去年より1ヶ月遅い梅雨入り宣言が出されました。昨日、平年よりも2週間ほど早く梅雨明けが宣言されました。梅雨入り当初は、広っ子にとって外で遊べない憂鬱な日々の始まりでした。雨模様の天気が続き、しばらくは読書等室内でできることをして過ごしていました。しかし、梅雨明けということで、また元気いっぱい外で過ごせそうです。但し、熱中症が心配です。帽子をかぶったり水分補給をしたり、体調管理に気を付けていきたいものです。

## 7月の行事予定

- 1日（金）宿泊学習2日目（5年）  
あいさ2運動
- 4日（月）読み聞かせ
- 12日（火）あいさ2運動
- 20日（水）結団式
- 22日（金）あいさ2運動 終了日
- 25日（月）個人面談1日目
- 26日（火）個人面談2日目
- 27日（水）個人面談3日目

## 【プール開き】

梅雨の合間に縫って低・中・高学年別にプール開きを行いました。学校の教育活動の中でも人気の学習が水泳ですが、「楽しいけれども油断をしたら危険」なのも水泳です。広っ子には、「まず安全が第一、ルールは必ず守る」と言うことを伝えました。水泳ができる期間は短いですが、ルールを守って精一杯泳いで泳力を付けてほしいものです。



## 【田植え】

17日（金）に田植えを行いました。今年は広っ子全員参加しての田植えです。5時間目に1～3年生、6時間目に4～6年生と2部に分かれての実施です。

田んぼの水量が多かったり、田植え綱に藻が絡まつたりとちょっとしたハプニングはありました。無事植えることができました。今のところ11月4日に稻刈りを予定しています。昨年以上に収穫できることを期待したいですね。

お手伝い頂いた保護者の皆様、福澤様ありがとうございました。



## 【あじさい園訪問】

6月20日、1年生6名は、「こうはらあじさい園」を訪れました。約420種類3,000株のあじさいがきれいな花を咲かせ、見る人の心を癒やしてくれます。町内外から毎年3,000人程の来場者が訪れるそうです。ご対応くださった高原様。ありがとうございました。

ホームページをご覧ください。

<https://cms.miyanaki-ed.jp/1423/htdocs/> または、高原町立広原小学校で検索  
子どもたちの情報や学校での出来事などをお知らせします。どうぞお楽しみに！

6年交流学習



職員緊急時シミュレーション研修



5年交流学習



4年交流学習



田植え



灯籠作り（広っ子班）

